

Dois-je passer des examens radiologiques (scanner, IRM) si j'ai une AVF ?

ALGIE VASCULAIRE DE LA FACE (AVF)

Publié le 10 novembre 2017

L'AVF est une maladie "primaire" du cerveau. Les crises proviennent d'une activation anormale de certains neurones, sans lésion visible sur les scanners ou les IRM.

Cependant certaines AVF peuvent être associées à des anomalies découvertes sur l'IRM, raison pour laquelle cet examen est requis lors de la première consultation quand le diagnostic est suspecté ou lorsqu'il existe dans le suivi certaines atypies.